



学校だより 8月臨時号

令和2年8月7日
かほく市立河北台中学校

さわやか

【発行】

学校長 荒山 浩
生徒指導主事 川端勇一郎

3年生から、後輩の1・2年生へメッセージ！



率先垂範、精神力、全力、日々精進、協力、頼もしい仲間、感謝・・・3年生は本当によく頑張りました。部活動で身につけた力は大切な宝物。この良き伝統を次の後輩につなぎます。頑張れ1・2年生！



4日（火）の全校集会では、3年生引退セレモニーを開きました。各部部長さんが整列し、部長会を代表してバレーボール部キャプテン内渕 凛さんがあいさつをしました。大きな拍手とともに1・2年生にとって気持ちの引き締まる場面でした。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(好ソフトテニス)部 キャプテン(大村友里)

偉大な先輩が引退していく、私たちの代としては部長として何をしてもらいたいか、部長としての役目が最初は全然わからず困った時もあるたけど周りから応援してもらえたようなチームとなりるためにまず私が"ということを頑張れてよかったです。そして、後輩たちの代においても応援してもらえるチーム"というものを作っていくほしいです。舉は日本で(日本)なかっただけど人としても成長できだし、私も支えてくれた方々には感謝しかないです。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(バドミントン)部 キャプテン(花瑞空)

僕は部活動では、いろんな技術やメンタル面で鍛えられたと思います。だから、1・2年生も部活動を全うすれば何か得られるものがあるはずです。しかし、部活動や大会は今後どうなるか分かりません。この先のことから分からないでも今までできることを精一杯やって下さい。でなければ引退の日はあっという間にきます。僕も多額余に向けて勉強勉強を頑張るのですが、2年生も部活動を元気で長く下さい。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(女子卓球)部 キャプテン(塙崎莉那)

今回は、今まで"とちがって県大会などいろいろな大会が無くな、たけど、この仲間と、たくさん良い思い出を作てくれたので"良かったです。そして、新しいチームでこれからも不安などたくさんあると思いますが、お互いに切磋琢磨し合いながらがんばって下さい。私は、その仲間と協力する大切をこれから的人生に生かしていけるようにがんばりたいと思います。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(バスケ)部 キャプテン(奥田裕太)

見本にからない先輩を上にしきして、でけれど最後までいたくて嬉しかったです。つかまつた先輩はバスケ部からいるんですけど、安らかして自分達河北台バスケットボール部の目標を立ててチーム一丸となる。死に練習しくやくば、我が家する先輩がいつも安心しますので、新チーム、新キャプテンを中心にして日々精進して下さい。ありがとうございました。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(男子卓球) 部 キャプテン(網本英二)

1・2年生へ、私たち3年生がいなくて共に支え合いかねば部活動に熱心に取り組んでいて下さい。そして今まで部長の私の指示に従い、行動してくれてありがとうございます。2年生は新1年生に準備のやり方を自分から教えていて、後輩の成長を感じたと共に3年生がいなくとも大丈夫という安心感がありました。1年生は、礼儀や常識などを部活を通して学べるよう頑張って下さい。最後になりますが、皆さん本当に今までありがとうございました。皆さんか立派に成長することを願っています。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(男子陸上競技) 部 キャプテン(西田稟)

いっしょに部活をしてくれてありがとうございました。まだ、11月までいっしょに部活をするけどもう2年生中心なのでがんばってください。人数が少ないけど協力すればなんとかなると思います。くれぐれも、女子にまかせず、ないふうに部長を中心として仕事をして部活がうまくいくようにがんばってください。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(女子陸上競技) 部 キャプテン(河内美羽真)

1・2年生とは、活動する時間も幅がったし、競技もいつも多くなって、関わることも少なくなった。ただし、一緒に部活をしてから、何が変わったか、2年生は1年生を手伝うことには大変だと思っていた。見本になつて、草む除きの前を歩いていたり、2年生は、自分に何ができるかなどが何をすべきかを考えて行動していくようになりました。部長として、何をしてあげられるか。たとえば、これからは、経験を生かして頑張っていきま。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(バレーボール) 部 キャプテン(内湯凜)

部長になれた時に不安でいいじろひだつたけど、「先輩!」と呼んでくれて、一生懸命ついてきてくれたところもうれしかったし、安心しました。一緒に楽しい部活にしてこれありがとうございました! 1・2年生には、今よりも仲を深め、いいチームを作っていくことをしたいです。部活での経験をこれからに生かしていきたいです。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(野球) 部 キャプテン(岡田有司)

僕は2年半の部活動を通して、野球のことだけではなく、精神力を多く学ぶことができました。そのため、1年生や2年生には、野球のプレーだけでなく、学校生活なども磨いていって欲しいです。部活動を通して得たものを、これから学校生活に生かしたいと思います。様々なことを教えて下さった先生方に感謝しています。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(美術) 部 キャプテン(薪田雪乃)

絵を描くのにわざわざ人の目を気にする必要はないから、自分と向きあっていいものを作りたいと思います。2年生、スローかニ制作でいいないう3年生のかわりに色塗りを手伝ってくれてありがとう。1年生、わからぬことがあります、たら2年生に聞いてください。最後に、短い間でしたがありがとうございました。

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(吹奏楽) 部 キャプテン(西山満悠)

頼りのい部長でしたね、みんなが支えてくれたおかげで最高の河中グラスにはなと思います。ありがとうございました。1・2年生は、これからたくさん大変なことや不安なことが出てくると思いますが、たくさん仲間と一緒に乗り越えていって下さい。そして、1・2年生だけにしかつくれない最高の音楽をつけて下さい。聞いて下される方の心に響くような音楽を、楽しめて私はこれからもたくさん目標を持ってがんばっていきます!

部活動生活を終えて、1・2年生へのメッセージ
(家庭) 部 キャプテン(角見歩乃花)

まず、1・2年生へ、1年生とは活動する期間が短かったけど「ほんと」との人とは仲よくできましたと見えます。2年生は、本当に仲よく、楽しく活動できましたと見えます。次は部長としてがんばってください。そしてみんな部長ですが、よくもいわす「やがくにたくさんはなし」かけてあります。ありがとうございます! 優しい1・2年のおかげで本当に楽しかったです。これからは受験にむけてがんばっていきたいです。